



LJ SAS NEOLYS DIAGNOSTIC AU 15 PLACE JULES FERRY 69006 LYON (SELARL ALLIANCE MJ MAITRE MARIE DUBOIS)

VENTE DU 18/12/2019

Lyon, 15, place Jules Ferry 69006 Lyon

**MERCREDI 18 DECEMBRE 2019 A 12H : LJ SAS NEOLYS DIAGNOSTIC AU 15 PLACE JULES FERRY 69006 LYON (SELARL ALLIANCE MJ MAITRE MARIE DUBOIS)**

Vente aux enchères de brevets, marques et études cliniques

**Mise à Prix : 250 000.00 €**

Ne seront admises à enchérir que les personnes qui auront préalablement déposé entre les mains de la SELAS 2C PARTENAIRES, Commissaires-Priseurs Judiciaires, la somme de **100 000€** en un chèque de banque pour les sociétés françaises ou un virement au plus tard 48 heures ouvrables avant la vente.

Neolys Diagnostics était une société d'analyse biologique lyonnaise qui proposait aux radiothérapeutes un véritable outil d'aide à la décision, permettant d'adapter les traitements en fonction de la radiosensibilité individuelle du patient, et de celle de ses cellules tumorales. Cela permet de limiter le risque des effets secondaires tout en optimisant l'efficacité du traitement.

La société est née en 2014 et derrière cette société, on retrouvait dix années de recherches en radiobiologie développées à Lyon : un long travail auxquels ont participé soixante-trois praticiens et vingt-trois centres anti-cancer et CHU en France.

Protégée par un ensemble de droits gérés par PULSALYS qui accompagne le projet depuis son origine, l'innovation technologique nécessite alors plus de 5 millions d'euros pour l'industrialisation, la validation réglementaire, la démonstration de la valeur médico-économique ainsi que l'action commerciale pour une mise sur le marché réussie en Europe et aux USA.

A partir de prélèvements sanguins effectués par le praticien sur le patient, NEOLYS DIAGNOSTICS définissait un niveau maximum de radiation tolérable par le patient (radiosensibilité des tissus sains). La société proposait un kit de diagnostic rapide (48h) qui permettait de dépister les patients à risques et un test complet qui allait renseigner le praticien sur le futur comportement du patient face aux radiations.

La société avait en développement la technologie pour prédire l'efficacité du traitement de radiothérapie

(radiosensibilité des cellules tumorales) ainsi que la technologie pour prédire les effets toxiques de tous éléments capables de casser l'ADN.

L'approche principale de NEOLYS DIAGNOSTICS était de diminuer les coûts de la Sécu dans le domaine des radiothérapies anti-cancéreuses que subissent chaque année 5 millions de patients en Europe et aux USA.

La mise en vente des biens incorporelles dépendant de la liquidation judiciaire de la société NEOLYS DIAGNOSTICS permettra de manière sûre, tout en défendant les intérêts de la liquidation judiciaire, de développer une méthode pérenne pour personnaliser le cancer par radiothérapie, et ce, en limitant les effets secondaires pour les centaines de milliers de patients utilisant cette méthode de soin.

Sources : Pulsalys et Lyon-entreprises